

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MONREAL, VA POR LA CANDIDATURA EN MORENA, ALISTA LICENCIA AL CARGO DE SENADOR; BUSCAN EVITAR RUPTURA, FRACTURA Y DIVISIÓN

Bagaje, sensibilidad y oficio, mostró el político de Zacatecas, ante los medios, en la sede del Paseo de la Reforman, número 135, al ofrecer un cursillo de lo que será la sucesión presidencial en Morena, primera en la que él, es protagonista, junto con otros tres correligionarios.

Llega al final del proceso de selección, tras encarar a dirigencia del partido y su jefe máximo, para que lo incluyan como candidato presidencial; proyecto en el que, hay que decirlo, "dobló" terquedad de Andrés Manuel López Obrador, para que lo incluyan en la lista como cuarto aspirante.

El jefe máximo del partido y del Ejecutivo Federal, no tuvo otra que admitir que se añada a su personal lista de presidenciable en Morena, el senador Ricardo Monreal Ávila, quien además, por méritos propios, reiteramos, ganó el cuarto lugar y último en la lista, de precandidatos a la postulación de Morena, para la contienda por la Presidencia.

Cuarto lugar y último en la lista, si ponderamos nombres de los aspirantes, en estricto orden alfabético; por bagaje y trayectoria, hay dos en esa lista: él y el todavía canciller, Marcelo Luis Ebrard Casaubón; por oportunismo, amiguismo y compadrazgo, los otros contendientes, la señora Claudia Sheinbaum Pardo y el paisano del Presidente, Adán Augusto López Hernández, ambos, en la jefatura del gobierno en CDMX y secretario de Gobernación, respectivamente.

10 10								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
161	÷		*	•	43	*	233	0.11		08/06/2023	COLUMNAS
*		+		*	*		¥8	Los tres poderes		06/06/2023	Y ARTÍCULOS

Durante la "última cena" que tuvo el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, con sus discípulos, suspirantes -diría ese extraordinario politólogo, economista, Daniel Cosío Villegas, qepd, a sucederlo en la titularidad del Poder Ejecutivo, también acudieron gobernadores y dirigencia del partido; todos hablaron, opinaron y dieron puntos de vista.

El guión, jobvio!, lo tenía listo Andrés Manuel López Obrador, quien por lo que delineó para la sucesión presidencial que le corresponde, pintó un proceso color de rosa o cual si los discípulos, a partir del próximo domingo, con la celebración del Consejo Nacional de Morena, irían a un día de campo, sin turbulencias, llovizna, granizo; demasiado caluroso o con frío.

Así pareciera, en la óptica del presidente López Obrador, y en la novata visión de Mario Delgado Carrillo, quien, si por él fuera, haría desde hoy mismo, con mariachi, porras y las fuerzas vivas de Morena, el "destape", en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento.

Toda sucesión en este país, desde los tiempos porfiristas, fueron cruentas, y con ingredientes de lo que hoy se llama, guerra sucia, fuego amigo, periodicazos, politiquería, politiporquería, traiciones..., la sucesión 2024, no será excepción.

Perfilar una sucesión color rosa o cual día de campo en el Bosque de Chapultepec, es infantil, cuando basta recordar guerra sucia que le hicieron desde la tribu palaciega, al hoy senador, Ricardo Monreal Ávila, cuando en el 2018, aspiró a la jefatura del gobierno en CDMX.

Es cerrar los ojos a lo que le espera a la amiga de la amiga del amigo, cuando recorra distritos electorales federales y locales del país o plazas estatales, con el asunto de tragedias en el Metro, Lina 12, despensas que no repartió para damnificados por el sismo en Turquía, pérdida de alcaldías ante la oposición, en elecciones 2021, feminicidios, violencia y delincuencia en la capital del país, falta de seguridad en transporte público, o tragedia en banquetas capitalinas, por ausencia de tapaderas en las coladeras...

1					¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
15	ş.		*	*	# #	\$0 80	\$1 848	Pag tran hadanas		08/06/2023	COLUMNAS
*	¥	÷	÷	÷	÷		100	200 tres poueres			ARTÍCULOS

O es ignorar que la política interior, es contraria a una pluralidad democrática que vive y exige la nación, cuando no escuchan a la oposición, cuando Adán Augusto López Hernández, dialoga, pero no asegura ni ofrece nada con los adversarios que lo buscan para concertar asuntos de interés nacional, como designar 3 comisionados al pleno del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales.

Cuando no es capaz el secretario de Gobernación, en tender puentes para dialogar y buscar armonía con el Poder Judicial, cuando su correligionaria, Claudia Sheinbaum, paga el plantón que los camaradas de Morena, hacen en el portón principal, en la sede del Alto Tribunal.

Monreal, hay que decirlo, es el único que desde su posición como coordinador del grupo mayor en el Senado y presidente en Junta de Coordinación Política, señaló revisar la estrategia en materia de seguridad pública, ejercer diálogo con la oposición y la reconciliación en todos los sectores del país, escuchar a los jóvenes que son la reserva política, económica y social de la nación...

Todo ello y más, emergerá en la candente gira de proselitismo que alistan presidenciables de Morena, a partir de próximo semana, una vez que acepten y firmen los acuerdos que discuta, vote y aprueben los consejeros nacionales de Morena, en su reunión dominical, en CDMX.

Aunque el jefe máximo de Morena fue cuidadoso en no autorizar debate entre los cuatro presidenciables del partido que su visión política creó, es una falacia, porque el debate, ya está desde al día siguiente de la "ultima cena" que sostuvo con ellos.

Como el prematuro anuncio que hizo Ebrard, en que próximo lunes presenta renuncia como canciller, al Presidente, cuando sabía que el domingo siguiente, hay sesión en el Consejo Nacional del partido y ahí, aprobarían ese requisito para los suspirantes a la candidatura presidencial.

No dudamos que, la inercia del proceso interno en Morena, "su clase política, pues, exijan al Presidente o a dirigente Mario Delgado, agenden uno o dos debates entre los cuatro presidenciables del partido.

10°					V)			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ě.	*	*	*	# 12 m	\$0 \$0	31°	Pro tran hadanas		08/06/2023	COLUMNAS
121		¥	¥	¥	¥		3	Los t <mark>res</mark> poderes			ARTÍCULOS

Y lo peor, que tras la elección dominical pasada en el Estado de México, está obsoleta una encuesta, como método para seleccionar al candidato, cuando los mexicanos, se dieron cuenta que los sondeos, dejaron que desear, porque toda, sí, itodas! las empresas que se dedican a este oficio, fallaron en sus estimaciones.

¿A poco la que aplique Morena, va ser la excepción? ¿Verdad que no?

Entonces, en tiempo y forma, el senador Monreal, propone que sean varias, incluye la que haga Morena, para que el candidato, candidata, tenga legitimidad entre la militancia y simpatizantes del partido, y lo apoyen o la respalden, para la primera magistratura del país.

Difícil, que en esta selección del candidato o candidata presidencial, los contendientes, no lleguen a confrontarse, porque precisamente a eso van: a confrontar sus ofertas electorales para militantes y simpatizantes de Morena y para millones de mexicanos, si les ofrecen su voto en el 2024.

Como difícil es que los excluyan de una responsabilidad oficial, si durante los dos meses medio en que realicen campaña, se indisciplinen, porque no hay cancha pareja para los cuatro o porque Layda Sansores San Román, pierda los estribos y durante la presencia de su candidata, Claudia Sheinbaum, de plano, firme "Decretazo", para que Campeche, la designe candidata oficial a Presidencia de la República.

Máxime, cuando gobernadoras de Morena, ya la respaldaron hace meses. O gobernadores del partido, "se cuadran", ante la jefa de gobierno en CDMX.

Cómo será la guerra de bardas, en esos dos meses y medio, por ejemplo, entre ella y Marcelo Ebrard; de espectaculares, entre ella y sus aún tres correligionarios, cuando ella, lleva ventaja en esa propaganda.

El director de la película, seguramente esperará al transcurso de la campaña interna que lleven a cabo sus cuatro correligionarios y de acuerdo a como se realice ese proselitismo, valorará si llama a los cuatro, no para la última cena, sino para llamar la atención por indisciplina a la que lleguen.

10 10					¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ě.		*	*	\$ 1 22	\$0 80	\$1 848	Pag tran hadanan		08/06/2023	COLUMNAS
4	¥	¥	÷	÷	¥		100	Los <mark>tres</mark> poderes			ARTÍCULOS

O viceversa, que al ver favoritismo hacia uno de ellos, los otros tres, toquen la puerta de Palacio Nacional, y avisen al juez de la elección interna, que el árbitro, Mario Delgado, ya tiene todo preparado para "ysq".

O de plano, cuando tres de ellos, observen que es inútil recorrer el país, para buscar el apoyo de la militancia, observan que llegaron tarde, porque la orden, es apoyar al candidato o candidata del Presidente, no dudamos, que anuncien retiro del proceso interno, ante descarado favoritismo.

Todo puede suceder, en política y en el amor, dice Vox Populi, todo se vale.

Prematura novatez, es perfilar un guion de la película que se llama sucesión presidencial en Morena, la primera que tendrá ese partido como fuerza política en el poder, cuando deben recordar que, en política, no hay nada escrito, y más, cuando se trata de elegir candidato a la Presidencia.

Infantil, pensar que las fuerzas vivas de Guerrero, harán caluroso recibimiento a tres presidenciables, cuando la gobernadora, Evelyn Salgado Pineda, ya ofreció apoyo a la jefa de gobierno en CDMX.

¿Se imaginan?, ¡cómo recibirán los migrantes a Ebrard, si es que visita la frontera norte del país, Tijuana, BC; ¡ciudad Juárez!, Chihuahua; o qué le espera al aún titular de Segob, cuando visite un estado panista, a buscar el apoyo de la militancia en Morena.

No es casual ni coincidencia, que el senador Ricardo Monreal, admita que los presidenciables y su jefe máximo, buscan evitar confrontación, ruptura, división y define que permanecerá en Morena y que va por la candidatura presidencial en Morena, "por la buena", con equidad,

-"El piso, está desde hace dos años, con fisuras y de manera dispareja, pero creo que el hecho de que todos renuncien, que haya reglas, que haya calendarios, que haya encuestas acordadas por todos, ayuda a que le gente decida de manera libre por quien confiar o por quien optar".

10°				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
100	ij.			÷	43	÷	33				COLUMNAS
*					*		40	Los tres poderes		08/06/2023	Υ
*		÷	¥	٠	*		***				ARTÍCULOS

- -"Está intentándose evitar cualquier ruptura, cualquier fractura, cualquier división interna y jojalá! y lo logremos", reitera.
- -"Voy a luchar a la buena en Morena, voy a recorrer los pueblos, conforme lo permita el Estatuto y la ley y voy a transmitir mis propuestas sujetándome a los lineamientos del Consejo Nacional", resalta.
- -"Pero siempre voy a abonar a la unidad, no voy a ser objeto disruptor. No voy a ser tampoco un instrumento de división y voy a tratar de ayudar a la unidad y a que continúe el proceso de transformación que vive México desde el 2018".
- Tesis monrealista, de cara a precampaña interna, rumbo a la candidatura presidencial que busca y lo incluyen como aspirante, hay que decirlo, por méritos propios.
- Empero, una duda surge en el proceso interno que alisa el partido oficial:
- ¿Amlo, dejará que libertad de expresión permee entre los cuatro correligionarios, durante su precampaña de dos meses y medio?
- ¿O les hará saber que hagan omisión a flagelos como el de violencia, delincuencia; brutal, criminal inflación, seguridad pública, acoso al INE, TEPJF, INAI, casos sin resolver como el de Ayotzinapa, guardería "ABC", tragedia en la que pierden la vida 49 infantes...?
- ¡Cuidado!, los mexicanos, sí tienen sentido común, aunque algunos, duden.

ENEL CHACALEO

Optimista, por encuesta que lo hace puntero en la candidatura presidencial del PAN, el diputado Santiago Creel Miranda, hace "política, mucha política", entre sus correligionarios y distinguidos panistas, para ese propósito. Luego, entre el PRI y PRD, para alcanzar postulación a la Presidencia, del bloque opositor... Ayer, durante reunión mensual con los dirigentes estatales, Marko Antonio Cortés Mendoza, exhortó a que en la etapa de construcción del método para elegir candidato o

W				10 10	W/ W/		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷		*	•		31	9.11		08/06/2023	COLUMNAS
* 14		*		*	*	¥0	Los tres poderes		00/00/2023	Y ARTÍCULOS

candidata presidencial, participen con ideas y propuestas a fin emprender el mejor proyecto que avalen militantes y simpatizantes del PAN... El gran elector de Morena, distrae a la opinión pública del país, con su perverso juego de la sucesión presidencial. ¿Y la paz y seguridad pública que ofreció en el 2018, como candidato en campaña, con la Guardia Nacional" ¿Y el combate a la criminal, brutal inflación? ¿Y el mantenimiento del Metro, cuyas instalaciones, sino hacen agua, un carga eléctrica, acaba con la vida de un modesto trabajador? ¿Y los culpables por la muerte de 39 migrantes en un albergue del Instituto Nacional de Migración en ciudad Juárez, Chihuahua? ¿Y Ayotzinapa? ¿Y los desparecidos? ¿Y la seguridad pública en las colonias populares? ¿Y...?... ¡Viva México! ¡Viva!... Cobardía, reiteramos, utilizar a Ale del Moral, para escudarse en su personalidad, ante clamores de itraidor! itraidor!, que se escuchan entre la clase política del bloque opositor, en el Congreso de la Unión y entre los ciudadanos del Estado de México... En tiempo y forma, en esta columna, señalamos que Alfredo del Mazo Maza, inunca! apareció en la campaña de la combativa priista. ¡Vamos, pues!, ni en domingo, cuando no tiene impedimento alguno... Que lo hagan embajador, poco importa a los mexiquenses, pero, inunca!, se quitará el sello de traidor, que lleva en la frente, la cual, tampoco, inunca!, la pondrá en alto, ante los mexiquenses que apoyaron con su voto, a la ex presidenta municipal en Cuautitlán Izcalli... El senador, Emilio Álvarez Icaza Longoria, entregó la Medalla, "Dra. Matilde Petra Montoya Lafragua", a 120 médicas, médicos, enfermeras, enfermeros y personal en general de la red hospitalaria de la secretaría de Salud en CDMX, con el fin de valorar, reconocer y agradecer su esfuerzo y dedicación en el servicio y porque pusieron en riesgo sus vidas durante la pandemia Covid-19... Matilde Petra Montoya, fue la primera profesional de la salud en recibir en 1887, el título de Médica, "y a veces hay gestos que sólo el tiempo les da la dimensión" que le corresponde, observó el legislador... Senadores y diputados federales del PAN-PRI-PRD-MC, presentaron en Suprema Corte de Justicia de la Nación, acción inconstitucional para frenar Ley de Ciencia y contra Ley del ISSSTE, en materia de vivienda, por vicios en su legislación y ausencia total en la discusión y análisis de la iniciativa... Además, contra Ley Federal de las Entidades Paraestatales y Ley de Planeación... En la Oficialía de Partes, del Alto Tribunal, acudieron, el diputado federal del

W.					¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷		*	*	*	\$4 \$4	100 100 100	Los tres poderes		08/06/2023	COLUMNAS Y
*		÷	÷	÷	¥		***	200 is ca pouce ca			ARTÍCULOS

PRI, Marco Antonio Mendoza Bustamante; del PAN, Jorge Triana Tena y en representación del PRD, Gabriela Sodi Miranda... Nuestro correo: <u>juanlopez23@hotmail.com</u>... ¡Visítanos!: https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales, YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...